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Gemeinde Zeuthen 
Die Bürgermeisterin 
 
 
Niederschrift über die Sitzung der Gemeindevertretung Zeuthen (GVT) am Mittwoch, dem 
14.04.2010 
 
Unter Vorsitz von Frau Sachwitz, Vorsitzende der Gemeindevertretung, sind auf ordnungsgemäße 
Ladung 19 Mitglieder der Gemeindevertretung anwesend. 
 
Beginn:     19.00 Uhr 
 
Anwesend:    siehe Anwesenheitsliste 
 
Entschuldigt:    Frau Kernbaum 

Herr Reif (später) 
     Herr Schröder (später) 
 
Aus der Verwaltung:   Frau Schlicker 

Frau Wilke 
     Herr Sündermann 

Frau Weller 
     Herr Schuder 
     Herr Fricke 
     Frau Venske 
     Herr Schuder 
 
Für das Protokoll:   Frau Bergemann  
 
Abstimmung:    19 Ja-Stimmen 
 
Änderungen über die TO: 
 
Frau Sachwitz gibt bekannt, dass die BV 22-04/10 (Ernennung einer Gleichstellungsbeauftragten) 
als TOP 1.2. vorgezogen wird, somit ändert sich die TO im öffentlichen Teil wie folgt: 
 
TOP 1.1. Bestätigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung der GVT am 24.02.10 
TOP 1.2. BV 22-04/10 
TOP 1.3. BV 15-02/10 
TOP 1.4. BV 16-02/10 
TOP 1.5. BV 17-02/10 
 
Abstimmung über die geänderte TO: 19 Ja-Stimmen 
 
 
1. Öffentlicher Teil 
 
TOP 1.1. Bestätigung der Niederschrift der öffentlichen Sitzung der GVT vom 24.02.2010 
 
Abstimmung:    18 Ja-Stimmen 
       1 Enthaltung 
 
 
TOP 1.2. Beschlussvorlage 22-04/10 
Ernennung einer Gleichstellungsbeauftragten 
 
Beschluss: 
Die Gemeindevertretung Zeuthen benennt Frau Nadine Moritz zur Gleichstellungsbeauftragten der 
Gemeinde Zeuthen. 
 
Abstimmung:    19 Ja-Stimmen 
 
 



Protokoll der GVT-Sitzung vom 14.04.10 

  Seite 2 von 5 

 
TOP 1.3. Beschlussvorlage 15-04/10 
Beschluss über die Abwägung der Anregungen und Bedenken der Öffentlichkeit und der Behörden 
zum Vorhaben bezogenen Bebauungsplan Nr. 122 „Wüstemarker Weg“ 
 
19.10 Uhr Herr Schröder (Die Linke) ist anwesend und damit 20 Mitglieder der Gemeindevertre-
tung. 
 
Beschluss: 
Die Gemeindevertretung Zeuthen beschließt über die in der Anlage beigefügten Abwägungen der 
Anregungen und Bedenken der Öffentlichkeit  und der Behörden zum Vorhaben bezogenen Be-
bauungsplan Nr. 122 „Wüstemarker Weg“. 
Bemerkung: 
Entsprechend dem § 22 der Kommunalverfassung waren keine Mitglieder der Gemeindevertretung 
von der Beratung und Abstimmung ausgeschlossen. 
 
Abstimmung:    20 Ja-Stimmen 
 
 
TOP 1.4. Beschlussvorlage 16-04/10 
Trägerleitbild der Kindertagesstättenbetreuung in der Gemeinde Zeuthen 
 
Die Gemeindevertreter stellen den Antrag Frau Pann (Leiterin Kita`s) als Sachverständige zuzulas-
sen. 
 
Abstimmung über den  
Antrag:     20 Ja-Stimmen 
 
Herr Wichalski (Grüne/FDP) stellt den Antrag im Trägerleitbild unter Punkt 6 (Die Kindertagesstät-
ten arbeiten bildungs- und werteorientiert) folgendes mit aufzuzählen: 
In der Kindertagesbetreuung werden Werteorientierungen vermittelt. Das sind insbesondere: 
... 
• Achtung des Lebens und der körperlichen Unversehrtheit Anderer. 
 
Abstimmung über den 
Antrag:     20 Ja-Stimmen 
 
Herr Wichalski (Grüne/FDP) stellt den Antrag die UN-Kinderrechtskonvention unter den Rechts-
grundlagen der Beschlussvorlage mit aufzunehmen. 
 
Abstimmung über den 
Antrag:     20 Ja-Stimmen 
 
Frau Sachwitz (BfZ) stellt den Antrag im Trägerleitbild unter Punkt 7 (Die Kindertagesstätten arbei-
ten gemeinwesenorientiert) den letzten Satz wie folgt zu ändern: 
Sie werden geschlechtersensibel erzogen. 
 
Abstimmung über den 
Antrag:     18 Ja-Stimmen 
       1 Nein-Stimme 
       1 Enthaltung 
 
Beschluss: 
Die Gemeindevertretung Zeuthen beschließt das in der Anlage zur Beschlussvorlage vorliegende 
Trägerleitbild der Kindertagesstätten in der Gemeinde Zeuthen. 
 
Abstimmung über die  
geänderte BV + Anlage:   19 Ja-Stimmen 
       1 Enthaltung 
 
 
TOP 1.5. Beschlussvorlage 17-04/10 
Beschluss zur Erhaltung und Entwicklung des Straßenbaumbestandes in der Gemeinde Zeuthen 
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Herr Lehmann (SPD) stellt den Antrag den Beschluss wie folgt zu ändern: 
Die Gemeinde Zeuthen bekennt sich zu ihrem Straßenbaumbestand ... . 
 
Abstimmung über den 
Antrag:     20 Ja-Stimmen 
 
Beschluss: 
Die Gemeinde Zeuthen bekennt sich zu ihrem Straßenbaumbestand und möchte diesen erhalten 
und aktiv weiter entwickeln. Dazu ist die Erarbeitung einer Entwicklungskonzeption für Straßen-
bäume in Zeuthen vorgesehen. 
 
Abstimmung über die  
geänderte BV:     19 Ja-Stimmen 
       1 Enthaltung 
 
 
TOP 2.  Information aus de Gemeindeverwaltung 
 
• Baumaßnahmen: 

- Selchower Flutgraben, Friesenstraße und Schillerstraße werden bis 30.08.2010 fertigge-
stellt. 

 
• L 401: Termin am 15.04.2010 im Landesbetrieb Straßenwesen Wünsdorf zur Abstimmung. 
 
• L 402: voraussichtlicher Baubeginn bis II. Quartal 2011 in Eichwalde 
 
• Falkenhorst: 

- Es wurden intensive Vorgespräche mit den Bürgern, den Planer, den Gemeindevertretern 
und innerhalb der Verwaltung geführt. 

- Die Einwohnerversammlungen finden am 20.04.10, 22.04.10, 27.04.10 und 29.04.10 in der 
Cafeteria der Paul-Dessau Gesamtschule statt. 

 
• Spielplätze: 

- Die Anträge zur Schaffung von Spielplätzen über das Spielplatzförderprogramm wurden 
durch das Ministerium für Jugend, Kultur und Sport abgelehnt. 

 
• Straßenreinigung: 

- Die Beräumung des Streugutes auf den Straßen sollte nach Vereinbarung mit der RUWE 
GmbH bereits vor Ostern fertiggestellt sein. Leider war das Fahrzeug zu diesem Zeitpunkt 
defekt. Die Nachholtour erfolgt am 15.04.2010. 

- Ab Mai beginnen wieder die regulären Tourenfahrten von der RUWE GmbH 
 
 
TOP 3.  Einwohnerfragestunde 
 
20.15. Uhr Herr Reif (Grüne/FDP) ist anwesend und damit 21 Mitglieder der Gemeindevertretung. 
 
Der Förderverein für die Musikausbildung an der Musikbetonten Gesamtschule mit gymnasialer 
Oberstufe "Paul Dessau" e. V. Zeuthen übergab der Bürgermeisterin eine Unterschriftensammlung 
für den Erhalt der Musikausbildung an der Musikbetonten Gesamtschule Paul-Dessau. In diesem 
Zusammenhang wurden folgende Fragen aufgeworfen: 
 
Herr Karl-Uwe Fuchs: 
1. Wie wird nun mit den von mir übergebenen Unterschriftslisten umgegangen? 
2. Wie soll die jetzige Struktur der Paul-Dessau Gesamtschule erhalten bleiben, wenn zwei Säu-

len an die Kreismusikschule abgegeben werden sollen? 
 
Herr Holger Hemke: 
1. Wie wollen Sie insgesamt mit der Situation an der Paul-Dessau Gesamtschule umgehen? 
 
Herr Thomas Hölig: 
1. Wie wollen Sie die jetzige Qualität der Paul-Dessau Gesamtschule sichern? 
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Herr Fuchs: 
1. Wie gehen Sie mit der nicht funktionierenden Schulleitung der Paul-Dessau Gesamtschule 

um? 
 
Frau Schindler: 
1. Warum wird keine unabhängige Untersuchungskommission eingesetzt, die Vorgänge an der 

Paul-Dessau Gesamtschule überprüft? 
2. Warum ist ein neuer Koordinator für die Instrumentalausbildung bereits tätig? 
 
Die Bürgermeisterin nahm die Unterschriftenmappe entgegen und gibt bekannt: 
Es wird einen Termin innerhalb von drei Wochen mit der Schulleitung und allen Beteiligten stattfin-
den. Dort kann eine offene Diskussion zu dieser Thematik geführt und die Fragen beantwortet 
werden. 
 
Alle weiteren Fragen der Einwohnerfragestunden konnten beantwortet werden. 
 
Zeuthen, den 15.04.2010 
 
 
 
Sachwitz 
Vorsitzende der Gemeindevertretung 


